
Frau Stadträtin Dittrich bittet für die nächste AJJ-Sitzung um einen Bericht zum 

Bedarf an Hortplätzen in der Innenstadt. Frau Stadträtin Bayer-Tersch weist darauf 

hin, dass das Angebot des Spielhauses erhalten bleiben muss. 

 


